
 

 

Haldensleben 
 
 
Niederschrift  
über die 37. Tagung des Wirtschafts- und Finanzausschuss der Stadt Haldensleben am 17.01.2012, von 17:00 bis 
17.40 Uhr 
 
Ort: im Rathaus der Stadt Haldensleben, Markt 22, Kleiner Beratungsraum (Zimmer 123)  
 
Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnung: 
I. Öffentlicher Teil 
 
1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    
2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    
3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung am 15. 11.2011    
4.  2. Satzung zur Änderung der Satzung der Stadt Haldensleben über die Benutzung sowie die Erhebung 

von Gebühren für die Benutzung des Alsteinklubs in der KulturFabrik, der Jugendherberge sowie der 
kommunalen Sportstätten und Schulen - Vorlage: 204-(V.)/2012    

5.  Mitteilungen    
6.  Anfragen und Anregungen    
 
II. Nichtöffentlicher Teil 
 
7.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung am 15.11.2011    
8.  Grundstücksangelegenheit - Vorlage: 038-H(V.)/2011    
9.  Vertrag zur Betreuung von Fund- und herrenlosen Tieren mit dem Tierschutzverein Haldensleben und 

Umgebung e.V., Satuelle - Vorlage: 039-H(V.)/2011    
10.  Grundstücksangelegenheit - Vorlage: 040-H(V.)/2011    
11.  Grundstücksangelegenheit - Vorlage: 047-H(V.)/2012    
12.  Grundstücksangelegenheit - Vorlage: 203-(V.)/2011    
13.  Mitteilungen    
14.  Anfragen und Anregungen    
 
 
I. Öffentlicher Teil: 
 

 

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit   

Stadtrat Dr. Bär eröffnet und leitet bis zum Eintreffen des Ausschussvorsitzenden die Sitzung. Er begrüßt alle 
Anwesenden. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Zu diesem Zeitpunkt sind 5 Mitglieder und 3 sach-
kundige Einwohner des Ausschusses anwesend. Der Ausschuss ist beschlussfähig. Stadträtin Regina Blenkle 
vertritt Stadträtin Jeannette Lohan.  
 
 
zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   
Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt; somit wird die Tagesordnung gemäß der Einladung 
abgehandelt.  
 
 
zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung am 

15. 11.2011   
Zum öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung am 15.11.2011 bestehen keine Einwände. 
 
 
zu TOP  4  2. Satzung zur Änderung der Satzung der Stadt Haldensleben über die Benutzung so-

wie die Erhebung von Gebühren für die Benutzung des Alsteinklubs in der KulturFab-
rik, der Jugendherberge sowie der kommunalen Sportstätten und Schulen 
Vorlage: 204-(V.)/2012   
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2. Satzung zur Änderung der Satzung der Stadt Haldensleben über die Benutzung sowie die Erhebung von  
Gebühren für die Benutzung des Alsteinklubs in der KulturFabrik, der Jugendherberge sowie der kommunalen  
Sportstätten und Schulen – Beschlussvorlage SR 204-(V.)/2012  
 
 
Die Mitglieder des Wirtschafts- und Finanzausschusses empfehlen dem Stadtrat, der 2. Satzung zur Änderung 
der Satzung der Stadt Haldensleben über die Benutzung sowie die Erhebung von Gebühren für die Benutzung 
des Alsteinklubs in der KulturFabrik, der Jugendherberge sowie der kommunalen Sportstätten und Schulen – 
Beschlussvorlage SR 204-(V.)/2012 – zuzustimmen. 
Abstimmungsergebnis: 4 Ja-Stimmen, 1 Stimmenthaltung 
 
 
zu TOP  5  Mitteilungen   
 
5.1. Amtsleiterin Wendler informiert, dass mit Verfügung des Landkreises vom 22.12.2011 der Haushalt 

der Stadt Haldensleben für das Haushaltsjahr 2012 genehmigt worden ist. Die Veröffentlichung erfolgte 
in der ersten Januarwoche; damit ist der Haushaltsplan rechtskräftig.   

 
 
zu TOP  6  Anfragen und Anregungen   
 
6.1. Stadträtin Regina Blenkle bittet um Informationen zu der auf der Stadtseite erfolgten Ausschreibung 

hinsichtlich Photovoltaikanlagen für die Wobau und für die Stadt Haldensleben. 
 

 Dezernent Otto berichtigt, dass es sich um keine Ausschreibung handelt. Es sei ein Aufruf zur Interes-
senbekundung ergangen, für die kommunalen Flächen, die dort benannt worden sind (Flächen städti-
scher Liegenschaften und Liegenschaften der Wobau) Angebote abzugeben, inwiefern man interessiert 
wäre, diese Flächen zum Zwecke der Errichtung von Photovoltaikanlagen anzumieten.  
Die Wobau und die Stadt Haldensleben könnten dadurch Mieteinnahmen erzielen. Bisher haben  
2 Interessenten vorgesprochen, schriftlich liege bislang noch nichts vor. Die Frist sei noch nicht abge-
laufen. 
 
Auf Nachfrage von Stadträtin Regina Blenkle, warum nur ein Teil der Dachflächen (Flachdächer) der 
Wobau ausgeschrieben worden bzw. aufgeführt worden sind und nicht alle, antwortet Dezernent Otto,  
dass diese Frage der Geschäftsführer der Wobau in der Aufsichtsratssitzung beantworten könne.  
 
Dies könnte evtl. mit den Dachlasten zusammenhängen, meint Bürgermeister Eichler.  

 
 
 
 
 
 
 
 
Stefan Gratzke 
Ausschussvorsitzender 
 
 
 
 
Protokollführer 
 
 


